

Initiative Stadtmuseum

Besuch der Kornbeck-Ausstellung in Münsingen am 1. Juni 2022

Die Initiative Stadtmuseum Winnenden bietet mit Unterstützung durch Stadtarchivarin Michaela Couzinet-Weber eine Besichtigung der Kornbeck Bilder im Altmaler Museum in Münsingen an.

Das Stadtarchiv hat die Ausstellung mit 22 Bildern aus der Winnender Sammlung ergänzt. Julius Kornbeck wurde am 21. Juli 1839 im ehemaligen Hofkammeramt, dem heutigen Haus Wallisser, in der Winnender Marktstraße geboren. Auf Wunsch seines Vaters studierte er zunächst Architektur, wandte sich aber im Alter von 25 Jahren der Malerei zu und besuchte 1864 - 1865 die Landschaftsmalerschule von Heinrich Funk an der Stuttgarter Kunstakademie. Danach Besuch der Akademie in München und Düsseldorf. Von 1887 bis zu seinem Tod wohnte und wirkte er im heutigen Nürtinger Stadtteil Oberensingen.

Seine letzte Ruhestätte fand Julius Kornbeck 1920 in der Familiengrabstätte auf dem Winnender Stadtfriedhof. Er ist Win-

nendens bedeutendster Maler und besonders durch seine Landschafts- und Tierbilder bekannt. In vielen Winnender Häusern und auch im Großen Sitzungssaal des Rathauses sind seine Bilder zu sehen. Aus der Bürgerschaft wurden der Stadt schon einige Kornbeck-Gemälde geschenkt. Ein Querschnitt seiner Werke ist bei diesem Besuch zu sehen.

Am Mittwoch, den 1. Juni 2022, ist um 10.00 Uhr Busabfahrt an der Bushaltestelle am Winnender Rathaus und um 10.05 Uhr am Busbahnhof Winnenden. Nach der Ankunft auf dem Gelände des Alten Lagers können Sie zuerst die Anlage erkunden, bevor um 12.00 Uhr im Bistro „leib & seele“ in der Königlichen Post Gelegenheit zum Mittagessen ist.

Anschließend findet die Führung und Besichtigung im Museum statt. Auf dem Gelände gibt es außerdem diverse Einkaufsmöglichkeiten, u.a. in der Tress Nudelmanufaktur.



Bild: Hans-Martin Fischer: Dieses Bild wurde mit weiteren aus dem Nachlass von Erich Schief dem Stadtarchiv übergeben.

Weitere Informationen finden Interessierte auf der Internetseite <https://www.albgut.de/ausflug/>. Rückfahrt gegen 15.00 Uhr.

Kosten für die Busfahrt 25,00 Euro. Anmeldung: per E-Mail unter initiative.stadtmuseum@aol.com oder bei Diethard Fohr Tel.: 07195 941930.

Sportlerehrung – Die erfolgreichsten Sportler und Mannschaften des Jahres 2021

Liebe Sportlerinnen und Sportler,

wir haben leider kaum eine andere Wahl - zu unserem größten Bedauern müssen wir auch im Jahr 2022 der leider dynamischen neuerlichen Entwicklung der Corona-Pandemie mit einer neuen Virusvariante Omikron Rechnung tragen. Die Inzidenzen sind zu Jahresbeginn stetig und

bundesweit aber auch bei uns im Kreis unaufhörlich gestiegen und damit auch die Gefahren für die Planungssicherheit und für alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer.

Eine professionelle Planung und Organisation sowie die Durchführung der Sportlerehrung der Stadt Winnenden unter Beachtung div. Corona-Regeln ist für das gewohnte und beliebte Format dieser Veranstaltung mit Rahmenprogramm,

Sportshow und Präsenzhaltungen in vielfacher Zahl so leider nicht darstellbar. Das bedeutet die Absage der Sportlerehrung auch in diesem Jahr.

Das soll aber die erzielten Erfolge bei den Wettkämpfen 2021 unter Pandemiebedingungen keineswegs schmälern.

Die erfolgreichen Sportlerinnen und Sportler wollen wir deshalb auf andere Art und Weise würdigen. Unter

www.winnenden.de und auf dem YouTube-Kanal der Stadt Winnenden gratulieren Oberbürgermeister Hartmut Holzwarth, das Winnender Mädle Giuliana Di Donna und der Deutsche Hallenmeister Luis Schaich den erfolgreichen Sportlerinnen und Sportlern.

Für alle wird das Sportamt auch in diesem Jahr wieder eine Urkunde vorbereiten.

TC Winnenden

Junioren TC Winnenden: Württembergischer Meister 2021

Ungeschlagen feierten die Junioren des TC Winnenden um Mannschaftsführer Leon Nickel in der Sommersaison 2021 die Mannschaftsmeisterschaft. Luis Dobelmann, Laurent Julia Calac, Leon Nickel, Samuel Hartung und Paul Abele haben dadurch das vor der Saison ausgegebene Ziel, den Titel zu holen und somit die

Siegessära bei den Junioren weiterzuführen, erreicht. Vom ersten Spiel an gaben die Jungs 100 Prozent - immer mit dem Ziel vor Augen, kein Spiel, Satz oder Match zu verschenken.

Die Winnender Junioren-Mannschaft ist ein eingeschweißtes Team, das von klein auf zusammenspielt und auch abseits des Tennisplatzes viel Zeit miteinander verbringt. Das Ziel für diese Saison lautet Titelverteidigung und dabei haben die Jungs

die volle Unterstützung des Vereins. Für Luis Dobelmann und Samuel Hartung war es leider die letzte Saison bei den Junioren. Für die beiden war der Titel 2021 somit das schönste Abschiedsgeschenk.

Damen 65 TC Winnenden: Aufstieg in die Regionalliga

Die Damen 65 waren im Sommer 2021 als Viererteam erfolgreich. Die Mann-

schaft um Mannschaftsführerin Gaby Fuchs hatte mit 6 Spielen ein straffes Programm zu absolvieren.

Coronabedingt mussten auch hier noch zwei Spiele im September stattfinden, die aber beide haushoch gewonnen wurden. Im kommenden Jahr dürfen Margret Fuhrmann, Brigitte Becher, Julia Büttner, Gaby Fuchs, Conny Blümle und Chung-Hee Hehr dann in der Regionalliga aufschlagen.



Foto v. l.: Leon Nickel, Laurent Julia Calac, Luis Dobelmann, Samuel Hartung, Paul Abele



Foto hinten v. l.: Margret Fuhrmann, Chung-Hee Hehr, Brigitte Becher; vorne v. l.: Julia Büttner, Conny Blümle, Gaby Fuchs